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文体新闻 A19体育

! ! ! !在嘹亮的《看台之歌》中，在登
巴巴的注视下，申花昨晚以 !比 !

同北京国安握手言和，赛季主场不
败的战绩，捍卫了虹口足球场“魔鬼
主场”称号。

上回申花主场不败还是在
"!!#年中超，#个赛季之后，申花

再次迎来主场不败。本赛季上海申
花队 $%个主场，打出了 &胜 '平
的战绩。本赛季迄今为止，只有江
苏苏宁、上海申花和广州恒大主场
保持不败。滂沱大雨中，"('%)名球
迷到场，虹口足球场再一次座无虚
席。夜已深，申花官方微博表达了

俱乐部对“第十二人”的感谢：“在
缺少了多名主力的情况下，申花在
赛季的最后一个主场与国安握手
言和。结果有些遗憾，但还是感谢
所有的球迷们一个赛季以来对于
球队的支持，申花能保持赛季主场
不败，离不开你们的贡献。感谢有
你！”
昨晚 *时，现场大屏幕开始播

放登巴巴在申花伤前伤后的视频，
看台上的球迷齐刷刷点亮了手机。
一袭黑衣的登巴巴登场，用最平实
的语言，向球迷表示感谢。

本赛季，北看台的《看台之歌》
极为震撼。这唤起了不少老球迷的
回忆，他们纷纷感慨道：“十几年前
的蓝魔魔鬼看台终于又回来了！”
蓝魔球迷、《看台之歌》作者刘

源说：“我们的目的并不是想要去标
榜和炫耀什么，而是想要通过自己
的表现行为让更多的球迷感受到在
虹口看球是一件幸福的事情，同时
也想要告诉场上的球员，所有的球
迷都是他们最坚强的后盾。”

本报记者 陶邢莹

! ! ! !置身泰达体育场内，迎面吹来
的寒风让人感觉有些刺骨，上港将
士的情绪却异常火热兴奋。客场 )

比 +小胜天津泰达，球队在联赛收
官阶段收获了一场关键的胜利———
凭借这 (分，上港如愿后来居上，反
超身前的同城球队申花，抢占了联
赛第三的位置，而且也很有可能以
这样的结果结束整个赛季。
“很好，很好。”赛后的主帅埃

里克森显然心情不错，连连说了几
个“好”，很少见这位老头能如此喜
形于色。“今天这场比赛，我们的队
员有一颗大心脏，他们表现得非常
好。在争取联赛第三名的路上，主
动权已经掌握在我们自己手中。”
其实早在赛前给球员做动员时，埃
里克森就很明确地告诉他们：联赛
第四名要多踢一轮附加赛，而且对
手是澳超球队，能否打进小组赛很

难预料，因此一定要全力争取第三
的位置。而对上港而言，还能够反
超同城的申花，自然也是一件令人
相当开心的事。

赛前一天，球队教练组的一位
助理教练就对记者开玩笑说，“明天
赢球晚上宵夜。”正是这种求胜的欲
望和斗志，帮助球队在困难时候顶
住了泰达的进攻。队长孙祥也表示，
“赛后大家在更衣室里确实很兴奋，
在这个时候面对一支保级队能取胜
很不容易。不过我们也很清楚，现在
还不是庆祝的时候，只能说抢占了
先机，最后一轮还是要去拼。”
记者 关尹 !本报天津今日电"

崇明根宝足球俱乐部成功扩股融资

根宝“输血”再“造血”

后来居上 上港超车
客胜泰达抢占联赛第三逾 !万申花球迷冒雨助威
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! ! ! !收购西乙 ,球队、年度投入翻
番立志“冲 -”、请来前西甲教练担
任总顾问、崇明全运队全队前往西
班牙拉练……这是徐根宝足球梦的
延续，但显而易见，这种延续需要大
量的资金。他毕竟不是许家印、王健
林，他只能依靠将武磊这批球员卖
给上港所获得的一笔资金，再加上
上海体育局对全运队“政府购买服
务”等有限来源，“我们的球员还要
交学费，而其他一些中超俱乐部的
梯队还发工资……”这种局面终于
得到了根本性的改变，昨天根宝宣
布，崇明根宝足球俱乐部扩股融资
成功，上海龙峰企业集团有限公司
以现金注入的方式获得 .&/的俱
乐部股份，而根宝以球队和俱乐部
为资产依托，拥有相对多数的 %)/

股份。
“说是融资，实际上绝对是朋友

帮忙！”根宝说起新合作者，感慨万
千，他搞青训名声在外，同样出名
的，是他完全依靠自己有限的资金
跳出“一亩三分地”，把中国足球的
“文章”做到了国外，“大家都知道我
困难，有朋友介绍了龙峰的董事长
任国龙先生，他说我在西班牙不容
易，要支持支持帮帮忙，根本不考虑

赚钱回报，就是支持真正的搞足球
的人，支持我的事业。”仅仅到崇明
基地转了一次，任国龙当场拍板和
根宝合作。
龙峰企业是颇有规模的上海房

企，鉴于今明两年徐根宝麾下两支
球队分别有西乙“冲 -”和全运会夺
冠的目标，他们的及时资金注入不
啻雪中送炭，将彻底解决根宝的后
顾之忧。
当然，根宝也并非单纯地接纳

资金流入，“这是融资扩股，不只是
赞助，从长远考虑，两支球队的建设
都需要持续的投入，有投入也要有
产出。假如洛尔卡能冲上西乙 -，每
年可以从西班牙足协获得转播、版
权等收益分红达 %!!!万元以上。这
支球队历史悠久，在城市和地区影
响力不小，晋级也将大大刺激球市、
赞助等。俱乐部培养的优秀球员可
以面向中超等进行商业转会，创造
收入。而在上海的球队，未来也是以
晋级中超的目标，虽然现在中国联
赛的投入很大，但我们也可以培养
大量球星进入转会市场或者进入西
班牙联赛体系深造，将来也可以形
成球员转会的良性循环，通过市场
自我输血……”得到及时资金“输

血”的根宝，并没有沾沾自喜，而是
开始更周密的长远规划。
除了获得融资外，根宝还请来

西甲教练担任顾问。这位教练名叫
胡安·马丁内斯，他的执教履历开始
于青训，然后接手地区联赛球队，相
继升至西丙、西乙 ,、西乙 -、西甲。

不过 %"岁的马丁内斯怎么和
中国足球产生联系的？说出来可能
让人难以置信———不久之前这位教
练主动联系洛尔卡俱乐部主席徐根
宝，只因他在短暂的中国之行中听
说了一个和他经历相似的中国老
人，如今正在西班牙第三级联赛耕
耘，还带来了一批让西班牙球探兴
趣盎然的中国小伙子。

徐根宝将信将疑地接待了他，
几次接触下来，马丁内斯很快用他
的真才实学征服了根宝，“一度想请
他做主教练，但是人家上赛季还是
西甲教练啊，最后商量下来请他做
俱乐部总顾问。西班牙足球的顾问
可是有实权的，我希望我不在西班
牙的时候把球队和俱乐部完全托付
给他，另外，他还主动要求兼任我们
崇明基地和全运队的顾问，我当然
是求之不得……”

特约记者 张晓露 ! 徐根宝请来前西甲教练马丁内斯!右"

担任俱乐部总顾问 图 !"
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